

Une neuvième campagne de comptage de la palourde

Blainville-sur-Mer

La Fédération Nationale des Pêcheurs Plaisanciers et Sportifs de France a repris à son compte le suivi du programme life, concernant le littoral Manche et Atlantique français depuis 2015.

L'objectif principal de ce projet est de pérenniser l'activité pêche à pied de loisir. Des actions de sensibilisation et de communication sont menées auprès des pêcheurs pour améliorer leurs pratiques. C'est aussi l'occasion de compléter les connaissances sur la pêche à pied, un loisir populaire en France, avec des suivis scientifiques des

milieux pêchés et l'étude de gisements de palourdes exploités par les pêcheurs.

Mardi 21 mars, des bénévoles de l'Association Brettevillaise de Pêcheurs Plaisanciers, sous la houlette du président Denis Richard s'étaient donné rendez-vous avec Annick Danis de la fédération Nationale et Jade Mogeon, doctorante à Nantes, afin de faire des prélèvements dans un cadre normé, sur une profondeur de 10 cm, sur six points localisés par GPS, toujours les mêmes, trois fois par an, mars, juin et septembre.



Martine Dermilly-Genty

Les bénévoles et scientifiques, équipés de pelles et carrés, vont se rendre sur des points géographiquement localisés pour effectuer un comptage de palourdes.

